
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

2023.10.20 №63 

文責：徳永哲郎（地域学校コーディネーター） 

 

一中校区コミュニティ ・スクール情報 

 

 

「秋の見守りあいさつ大作戦」(9/25～30) 

 

 一中校区学校運営協議会第２回会議を開き，各学校の

現状と課題の報告を受けて今後の方向を協議しました。 

【学校の現状と課題】 

◆不登校をどうするか 

 

 
一中ＨＰ ＱＲコード 

第２回会議行われる（10/12,一中） 

🍁今日はあいさつや本の返却をていねいにすることを頑張り

ました。市民図書館で職場体験をしてみて，本の返却やカウ

ンター，公民館に行って音読をするなどの仕事があると知っ

て，やりがいのある仕事だと思いました。（杉谷心緒さん） 

 

～上道地区住民，学校の｢代打｣で交差点へ ～ 
９月２１日～３０日の「秋の交通安全運動」期間中，

従来上道小の教職員が立っていた境高前交差点に地域住

民が立ち，朝のあいさつや声掛けを行いました。 

小学校は毎年この時期，連合体育大会に向けた指導が

朝と放課後にあり，早朝の交通指導は大変です。「少しで

もゆとりを」という学校の思いを知った清水公民館長が

呼びかけ，加藤朋典さん･堀田隆司さん･岩本和貴さんの

３人が立って下さいました。ありがとうございました。 

  
エディオン境港店    木村生花店       大海通産 

一中「マリンフェスタ 2023」ご案内 

４年目を迎えたこの行事。今年はマリンスポーツとともに

「地域の食材」に目を向けます。そして，生徒の実行委員会

を組織し，中学生のアイデアや行動力を生かします。 

🐡日時 １１月３日（祝）１０：００～１３：００ 

🐡場所 夢みなと緑地公園・境公共マリーナ 

🐡内容 ビーチスポーツ体験，秋の味覚&魚介焼き 
対象は中学生・小６ですが，大人の参観は大歓迎です！ 

  
目標は「顔なじみ」！ 境高生徒会執行部も 

新たにご協力いただくことになった皆さん 
〇ケンズホーム(元町) ※敬称略 累計１５３カ所（23.10.13 現在） 

新たに「のぼり旗」に協賛を頂きました。「おじゃまします」もお届けします。 

👳３日間よくがんばりました。ポップ※もよくできていました。

カウンターで余裕をもってできるようになりました。（市民図

書館:嘉賀收司館長） ※ポップ…広告・宣伝物。 

「のぼり旗に協力したい！」という方へ 在庫にはまだ余

裕があります！ぜひＣＳ事務局（一中内）にご一報下さい。 

 

 

👧「学校からもらったチラシを見て，やってみようと思いま

した。接客の仕方など参考になります。みんな楽しそうな

ので，時間いっぱい頑張りたいと思います。」 
（おかしすくいコーナー担当，境小６年高梨寿久玲さん） 

   

   

美哉幼稚園「バルーン」 「サンタさんに手紙を書こう」    「親子ダンス」 

「おかしすくい」    ショップの総合高生   陶芸教室「絵付け体験」 

不登校は全国平均の出現率

に近い数字。登校しても学び

の場に入れない子もある。 

◆教職員の多忙化 

休日の部活のクラブ化や外部委託等，もっと進めたい。 

平素から職員同士で助け合うよう工夫をしてはいるが… 

◆施設管理の負担 

 管理職が芝刈りや除草に追われ，児童生徒や教職員に

向き合う余裕がない。保護者や地域に協力してほしい。 

（その他の課題） ◆学力向上 ◆あいさつ ◆児童生徒間の人間関係 

【グループ協議で出た意見】 

・あいさつに一言添えれば，地域が活性化するのでは？ 

・学力向上に向けて,みなとテラスや公民館を活用しては？ 

・地域の講座等で学ぶのも学校と同じと認めていっては？ 

・専門性を持った地域の人が部活の指導に入れるよう周知

すれば，教職員の多忙化が多少解消するのではないか？ 

・支援が必要な児童生徒の指導にもっと専門性の活用を。 

・保護者や地域との対話を積極的に！ 

・子の不登校では困っているのは親。 

頼れる場やつながりを創ろう！ 

★短時間ながら有意義な協議でした。 

 

 


